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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
der Fachverband Fußverkehr Deutschland (Fuss e.V.) ist an unsere Fraktion herangetreten, 
weil in letzter Zeit von Betroffenen verstärkt bemängelt wurde, dass das Gehwegparken in 
den letzten Jahren auch in Magdeburg wieder deutlich zugenommen habe und sogar mehr 
oder weniger geduldet werde. Belegt wird diese Einschätzung zudem mit den stark 
angestiegenen Verkaufszahlen der „Parke nicht auf unseren Wegen“-Aufkleber. Nach 
Angaben des Vereins, der in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen feiert, wurden von diesen 
blau-weißen Aufklebern mit den Piktogrammen von Fußgängern, Rad- und Rollstuhlfahrern, 
in den letzten fünf Jahren 400.000 Aufkleber verkauft, achtmal so viel wie in den fünf Jahren 
davor. Wir möchten dieses "Gerücht" auf eine sachliche Grundlage stellen und bitte daher um 
Antworten auf die nachfolgenden Fragen:  
 
1. Hat die Verwaltung Kenntnis darüber, ob das illegale Parken auf  Geh- und Radwegen 
aufgrund der durch die Personalreduzierung in den letzten Jahren geringeren 
Überwachungskapazität oder aus anderen Gründen auf den jeweiligen Verkehrsflächen 
zugenommen hat? 
 
2. Wie viele Bußgeldbescheide wegen der Ordnungswidrigkeit "Unzulässig geparkt auf Geh- 
bzw. auf Radflächen" haben Polizei und die Ordnungskräfte jährlich in den letzten fünf Jahren  
ausgestellt und in wie vielen Fällen hat die Polizei Fahrzeuge von den jeweiligen 
Verkehrsflächen z.B. aus dringenden Verkehrssicherheitsgründen in diesem Zeitraum 
entfernen lassen? 
 
3. Gibt es in der Gemeinde seitens der zuständigen Behörden Anweisungen oder seitens der 
Polizei Hinweise an die Diensthabenden, bei ordnungswidrig auf Geh- oder Radwegen 
abgestellten Fahrzeugen nur eingeschränkt einzuschreiten? 
 
Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.  
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Fraktionsvorsitzender 




